

résidences immobilier

À vendre : villa contemporaine avec une superbe vue mer, à quelques pas de la plage. Cette villa neuve se distingue par ses espaces généreux et ses finitions modernes. Elle comprend un vaste séjour de 62 M², une cuisine design entièrement aménagé, et de larges terrasses avec pergola bioclimatique offrant une vue panoramique sur la mer. La villa dispose de 5 chambres en suite, d'une pièce de loisir à aménager selon vos envies (salle de cinéma), et d'un ascenseur desservant tous les niveaux. Le toit-terrasse est conçu pour accueillir un spa. Un jardin paysagé, une piscine de 4 X 7 M, et un ...

For sale: contemporary villa with a superb sea view, a few steps from the beach. This new villa stands out for its generous spaces and modern finishes. It includes a large living room of 62 sqm, a fully equipped designer kitchen, and large terraces with bioclimatic pergola offering a panoramic view of the sea. The villa has 5 en-suite bedrooms, a leisure room to be arranged according to your wishes (cinema room), and an elevator serving all levels. The roof terrace is designed to accommodate a spa. A landscaped garden, a 4 X 7 M swimming pool, and a double garage complete this exceptional ...

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









